

**AMPLIACION DE LA DEPURADORA**

En reciente visita a la nuestra localidad efectuada por la consejera de Obras Públicas, María Encina Alvarez, fue acordada con el Ayuntamiento la mejora, ampliación o nueva construcción de una depuradora de agua, mediante un convenio a firmar a principios de 2.005 con la Junta de Comunidades, en el cual está prevista la inversión de unos 3.000.000 de euros.

**PLAN INTEGRAL DE EMPLEO**

La Junta Local de Gobierno, también ha solicitado a la Junta de Comunidades las ayudas para el Plan Integral de Empleo correspondiente al año que ahora comienza, para conseguir dar empleo a unas 200 personas aproximadamente durante un espacio de tiempo que variará entre los 3 y los 6 meses, quedando reservados un 55 por ciento como mínimo para mujeres, y otro 15 por ciento para casos sociales. La cantidad solicitada a la Junta es de 566.000 euros, mientras que el Ayuntamiento tiene previsto aportar 114.000.

**ACCIDENTES**

Debido a los recientes accidentes ocurridos en la A-43, a su paso por nuestro término municipal y que fueron en parte ocasionados por la espesa niebla, la Subdelegación de Tráfico está estudiando la frecuencia e intensidad de estos para, en su caso, establecer un sistema de seguri-

La depuradora será ampliada o se construirá una nueva, lo que da a entender que la actual es insuficiente para nuestra localidad.



dad parecido al que se establece en la A-4 en Santa Cruz de Mudela, donde las intensas nieblas y la velocidad se combinan para provocar cada año numerosos y trágicos accidentes, y en el mejor de los casos, situaciones de alto riesgo muy delicadas. El plan consiste en anular los carriles izquierdos de cada sentido de la circulación con conos, obligando así a una forzosa reducción de la velocidad en el tramo peligroso, para prevenir los accidentes múltiples que se dan a causa de la baja visibilidad.

**PASO A NIVEL**

Varios paisanos me han hecho la pregunta de que si una vez puesto en funcionamiento el paso inferior para acceder a la carretera de Valdepeñas, se suprimirá

el paso a nivel de barreras automáticas o por el contrario seguirá prestando servicio. La información de que disponemos en el periódico, que no son otras que fuentes municipales, nos indican que se cerrarán ambos pasos a nivel, con lo que la única salida que quedará operativa, con dirección a Valdepeñas, será el paso subterráneo de nueva creación, quedando la calle Estación cortada a la altura de la vía, al menos, hasta que el viario de ronda se complete.

**LOTERIA**

Revuelto andaba Daimiel el pasado día 22 de Diciembre. Y no era para menos. La diosa Fortuna dedicó un pequeño pensamiento a nuestra localidad, y en consecuencia, hasta ésta viajó una pequeña porción del segundo premio. Los bulos, rumores y suposiciones se desataron, y más de uno anduvo durante un rato desorientado, nervioso o simplemente alerta, pues tan pronto te comentaban que había "tocado" en este bar como en este otro, ahora en esta tienda y ahora en la otra, o que era tal o cual Administración la dispensadora de la buena suerte. Al final todo se aclaró, y resultó ser la Administración "Virgen de las Cruces" la vendedora de los décimos del número 45.564, y 960.000 euros la cantidad que la caprichosa diosa asignó a nuestra localidad, o mejor dicho, a la vecina Torralba de Calatrava, pues al parecer los décimos volaron hasta allí, por lo que el día 22 de diciembre, a pesar de estar presententes todos los medios de comunicación locales, provinciales y hasta regionales, ningún afortunado se personó en la Administración. Enhorabuena a los afortunados.



Una serie del segundo premio de Navidad, vendido en la Administración de Daimiel